

Presenta Luisa María Alcalde proyecciones de diputaciones plurinomiales

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, presentó esta mañana una proyección de cómo se repartirán las diputaciones plurinominales, según su interpretación de la Constitución, asegurando que no se viola el principio de sobrerrepresentación según esta proyección. ¿Cuántos votos necesitan cada partido para obtener un diputado? Morena obtuvo 24 millones 286 mil votos y, según la funcionaria, 248 diputados de mayoría relativa y de representación proporcional, o plurinominales, es decir, que cada diputado de Morena costó, por decirlo así, 97 mil 900 votos. El PT y el Partido Verde necesitaron menos votos que el partido de la mayoría por tener sus curules en San Lázaro, entre 65 mil y 66 mil votos, pero para cada diputado de la oposición, se necesitaron muchísimos más votos. Para cada uno de sus diputados el PAN, necesitó más de 147 mil votos, el PRI, más de 200 mil, Movimiento Ciudadano, que obtuvo casi 6 y medio millones de votos, solo tendría 24 diputaciones, 270 mil votos por cada una.

